



- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
  2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

## RINGKASAN

AGUNG FIRMANSYAH. Audit atas Biaya dibayar di muka Berbasis ISA pada PT. XYZ oleh KAP Arif dan Glorius (*Audit of Prepaid expenses ISA Based on PT. XYZ by KAP Arif and Glorius*). Dibimbing oleh Rini Ratnaningsih.

Perusahaan pasti memiliki laporan keuangan dan berusaha membuat laporan keuangannya dapat dipercaya serta layak untuk pengambilan keputusan bagi pihak-pihak yang berkepentingan. Maka dari itu untuk mendapatkan laporan keuangan yang dapat dipercaya, perusahaan perlu melakukan audit untuk mendapatkan pernyataan atas kewajaran laporan keuangan. Pelaksanaan audit yang dilakukan auditor yaitu, menilai resiko, menanggapi resiko, serta pelaporan hasil pemeriksaan audit.

Tujuan dari laporan akhir ini yaitu untuk menguraikan empat proses audit dari ISA, yaitu: (1) proses pra-perikatan, (2) proses penilaian resiko, (3) proses menanggapi resiko, (4) proses pelaporan. Audit berbasis ISA harus dilakukan oleh Auditor, karena KAP Arif & Glorius sudah mengacu pada ISA.

Manfaat laporan tugas akhir yaitu: (1) bagi IPB, sebagai bahan literasi maupun referensi bagi mahasiswa tingkat akhir yang ingin mengambil topik mengenai audit atas biaya dibayar dimuka, (2) bagi KAP Arif & Glorius, saran yang diberikan diharapkan dapat meningkatkan mutu dan kualitas kinerja KAP Arif & Glorius di masa yang akan datang, (3) bagi PT XYZ, hasil audit KAP Arif & Glorius diharapkan dapat sebagai bahan masukan pelaksanaan praktik akuntansi terhadap akun beban operasi. Pengumpulan informasi sebagai bahan dari penulisan tugas akhir ini dilakukan dengan beberapa metode, metode tersebut yaitu: wawancara, observasi, studi kepustakaan dan dokumentasi.

Prosedur kerja dilaksanakan 5 hari dalam seminggu, selama praktik melaksanakan Praktik Kerja Lapangan penulis ditugaskan sebagaimana mestinya auditor KAP Arif & Glorius, melaksanakan prosedur substantif.

Proses audit KAP Arif sudah mengacu kepada ISA. Proses Pra-perikatan terdiri dari lima tahap, yaitu revaluasi, kompetensi pelaksana audit, menyusun tim audit, menyusun jadwal audit dan membuat surat perikatan. Proses penilaian resiko terdiri dari dua tahap, yaitu mengidentifikasi resiko audit, dan perencanaan audit. Proses menanggapi resiko terdiri dari empat bagian, pengujian analitis, pengujian pengendalian, pengujian substantif, pengujian substantif akun beban operasi. Terdapat dua tahap pada proses pelaporan yaitu tahap mengevaluasi dan *review* kertas kerja pemeriksaan, dan membuat laporan auditor independen.

Hasil dari audit terhadap laporan keuangan PT XYZ tidak terdapat temuan pada PT XYZ. Auditor menilai laporan keuangan PT XYZ dengan wajar tanpa pengecualian.

Kata Kunci : Laporan keuangan, Audit, dan Biaya dibayar dimuka